

GTÜ auf der Automechanika 2014

Unter dem Motto „Mehr Service für Sicherheit“ präsentiert die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) auf der Automechanika (16.-20.9.2014) in Frankfurt ihre umfassende Service- und Dienstleistungspalette für das Kfz-Gewerbe. Als amtliche Überwachungsorganisation und langjähriger Partner des Kfz-Gewerbes bietet die Prüforganisation die Fahrzeugüberwachung in Kfz-Betrieben an. Zum weiteren Service gehören Fahrzeugzustandsberichte, Schaden- und Unfallanalysegutachten sowie Qualitäts-Checks in den Werkstätten.

Das Werkstattportal der GTÜ (www.gtue.de/wp) bietet Fachbetrieben aktuelle Informationen für den Werkstattalltag und den Kundenservice, spezielle Fachinformationen, zahlreiche Produkttests und vieles mehr. Zudem offeriert die Sachverständigenorganisation „individuelle Erfolgslösungen“, wie etwa Umweltschutzberatungen für Kfz-Betriebe und das GTÜ-Umweltsiegel oder die Zertifizierung nach ISO 9001:2008. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



GTÜ-Service.
